
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Serviz! informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 17 del 19 luglio 2019 -

ll giorno diciannove del mese di luglio dell'anno 2019 alle ore 15,30 nei locali del comune si è
riunita la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Ratifica deliberazione G.C. n. 118 del 13.06.2019 avente ad oggetto: variazione urgente
al bilancio di previsione 2OL9/2027 annualità 2019 ai sensi dell'art. 1"75 comma 4 D.Lvo

267/2OOO.

2) Ratifica deliberazione G.C. n. 114 del .06.20L9 avente ad oggetto: variazione urgente al

bilancio di previsione 2OI9/2O27 annualità 2019 ai sensi dell'art. 175 comma 4 D.Lvo

267/2OOO.

3) lstituzione scuola civica di musica approvazione bilancio consuntivo
2018

4) lstituzione scuola civica di musica approvazione bilancio di previsione
207912027

5) ISTAR ( lstituto Storico Arborense)approvazione bilancio consuntivo 2018
6) ISTAR ( lstituto Storico Arborense)approvazione bilancio di previsione

2OL9/ZOZI

presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario sig. Angelo Rosas

Si passa al 2"punto, espone l'assessore Sanna.

Puddu chiede alcune delucidazioni e dettagliatamente la destinazione dei 136 Euro.

Si pasa alla votazione
A favore: Cabras, Mureddu
Astenuti: Angioi, Puddu. Federico non partecipa al voto in quanto ritiene insufficiente
l'esposizione effettuata: a suo awiso è carente di dati.
L'assessore Sanna chiede che per quanto riguarda i progetti intervenga in commissione il Dirigente

dell'UT.

5i passa al 3" punto scuola civica di musica.

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Luigi Mureddu (delega Luca Faedda), Giuseppe

Puddu), Francesco Federico, l'assessore Massimiliano Sanna, Dr.ssa Mariella Chergia.

lllustra l'argomento l'assessore San na.

Puddu chiede chiarimenti riguardo ad economie di un mutuo del 2015. Sull'argomento
intervengono diversi consiglieri. Successivamente la Dr.ssa Chergia risponde al consigliere Puddu

in merito al mutuo del 2015.

ll consigliere Puddu chiede che venga presentata in commissione una relazione contenente idati
sulle economie dei vari mutui. E specificata mente chiede che si acquisiscano gli atti dell'iter del

mutuo in argomento.
Mureddu chiede che venga fatta una ricognizione dei residui nei vari capitoli a partire dal 2015.

Si passa quindi alla votazione del 1" punto all'odg.
A favore Mureddu, Cabras

Asten uti: Angioi, Puddu, Federico.



Espone l'assessore Sanna. L'assessore chiede la presenza nelle prossime sedute dei responsabili

delle due istituzion i.

Cabras lamenta la mancanza di attuazione delle sue proposte a suo tempo presentate'

ll Presidente
Angelo Angioi

etar


